

Sitzungsdienst

Von: Heilmayer, Jürgen
Gesendet: Mittwoch, 31. Mai 2017 16:04
An: Sitzungsdienst
Betreff: WG: Baupläne

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Bernhard Mauel [mailto:bernhard.mauel@web.de]
Gesendet: Mittwoch, 17. Mai 2017 12:36
An: Oberbürgermeister <Oberbuergemeister@Mayen.de>
Cc: Peter Wilbert <Peter.Wilbert@gmx.de>; Dartsch <rdartsch@outlook.de>; Hans Gruenewald <mail@hansgruenewald.de>; Winkel Dieter (E-Mail) <Hans-Dieter.Winkel@t-online.de>; Hannelore <hannelore-knabe@myquix.de>; Grober, Franz <franz-grober@t-online.de>; Max Göke <s6magoek@uni-trier.de>; Falterbaum Marion <marion-falterbaum@t-online.de>; Christoph Rosenbaum <c.rosenbaum@holz-rosenbaum.de>; Martin Reis <martin-reis@hotmail.de>; Eisenbürger Katharina <FUMayenKE@aol.com>; Lydia Schwindenhammer <Lydia.schwindenhammer@t-online.de>; Dennis Falterbaum <dennis-falterbaum@freenet.de>; Schumacher, Rolf <rolf-d.schumacher@t-online.de>; Ruth Bauchmüller <bauchmueller.ruth@onlinehome.de>; Hapesi <hapesi@kabelmail.de>; Patrick Müller <patrick.mueller118@gmail.com>; Rolf Metzler <rolf.metzler@gmail.com>; Tobias Keßner <Kessner-tobias@web.de>; Rita Giel <r.giel@web.de>; Helmut R. Sondermann <kontakt@praxis-sondermann.de>; Raab, Ekkehard <ekkehardraab@freenet.de>
Betreff: Baupläne

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
in Vorbereitung des nächsten Sitzungslaufes bitte ich,den Fraktionen eine Auflistung aller im Stadtrat seit 1991 zur Aufstellung beschlossenen Bebauungspläne zuzuleiten,die im weiteren Verfahren nicht zu einer abschließenden Entscheidung aufgerufen wurden.
Ich nenne als Beispiel den Aufstellungsbeschluss im Stadtteil Alzheim im Bereich östlich ggü.dem Friedhof .In dieser Sache ist wie bei anderen auch nach dem Aufstellungsbeschluss nicht mehr viel geschehen und das Verfahren ruht. Beschlüsse zur förmlichen Einstellung solcher Verfahren sind aktuell nicht erinnerlich.
Bei der notwendigen baulichen Weiterentwicklung der Stadt muss mit Nachdruck an der Verfügbarkeit von Baugebieten zu welcher konkreten Bebauung auch immer gearbeitet werden,wenn Mayen im Vergleich zur Nachbarschaft nicht weiter zurückfallen will.

Herzlichen Gruß

Bernhard Mauel